

## Eco-quartier. 2.000 logements supplémentaires?

Ils devraient être construits dans le secteur des Hauts de Garenne (*entre Mantes et Rosny*). Cette décision a été prise à la va-vite sous l'injonction de l'Opération d'intérêt national (OIN) chère à Pierre Bédier et qui prive les communes de la maîtrise de leurs sols.

Le projet est pourtant loin d'être mineur. 2.000 logements, c'est le quart du Val-Fourré à sa livraison.

Le vocable "éco-quartier" d'ailleurs s'applique-t-il sur des terrains marécageux (*qui ont fait, par exemple, s'affaisser l'Hôpital de Mantes*), à proximité d'une station d'épuration aux effluves pestilentiels et d'anciennes décharges? De surcroît, quel serait l'impact sur la circulation déjà chargée sur la nationale 13? Et faut-il d'ailleurs encore densifier le territoire municipal?

Marc Jammet

Conseiller municipal PCF

Président du groupe "Unité à gauche pour changer vraiment"